

U. B. BERGEN

M953 I/1 b

adresses

Lausanne 6<sup>e</sup> Juillet 1853.

Chire Felicie !

Ne soyez pas fache que ma lettre arrive si tard, malgré moi j'étais obligé de sauver les circonstances. Le 29 Juin j'ai donné un Concert malgré que les circonstances défavorables. Mes personnes étaient pour m'aider avec accompagnement.

Néanmoins j'étais résolu de donner un Concert, presque tout seul. Je veux vous raconter le Programme 1, Concert de Spohr (composé par moi presque sans accompagnement) 2, Duo de Chant composé par des Amateurs 3, La Priere de l'Amour de Paganini sur une note lente pour moi 4, Variations de Piano composé par un Amateur, 5, Mes Sauvages sur le Romances, 6, Duo de Chant des Amateurs 7 Variations de Paganini. J'avais mis au Journal de Lausanne avant mon concert quelques annonces de mon concert je vais vous envoyer un. Les amis des amateurs du beau talent de Mr Bull n'ont pas été trompés. Le jeune et intéressant violoniste, se sera entendue samedi 29 de juillet dans un concert au Casino. Mr Bull bruisera sans doute ici de nombreuses admirateurs, et justifiera la belle réputation qu'il a déjà évoquée. J'omis les morceaux du programme au remords sans d'autre plaisir les Sauvages de Norvège, composés par Mr Bull et exécutés par l'Aubecq sur le Bouef-flet instrument norvégien, à huit cordes, d'un effet et de coordination éblouissante, bravo et composés par Paganini pour un Violon seul et exécutés par Mr Bull sur un thème de Molinari. Et voici un autre Mr Bull dans le concert qu'il a donné samedi, à justifier avec effet la réputation qui l'avait dévancé. Nous ne l'avons pas entendu; mais ce qui va bien mieux, les connaisseurs apprécieront en lui l'un des violonistes les plus distingués qui se soient fait entendre à Lausanne. A son beau talent, Mr Bull réunit la plus aimable modestie; il semble ignorer tout ce qu'il vaut.

On a déjà annoncé mon arrivée à Genève, probablement je quitterai Lausanne dans 3 ou 10 jours je donnerai encore un second Concert; je suis invité pour les jours à la campagne de sorte que ma nourriture me coûte très peu; j'ai un logement chez un de mes compatriotes, un artiste aussi, qui a une rue le plus joli du monde des bouches; très souvent j'ai pensé hélas! de vivre

dans ce pays en tant est libre comme l'air au cloque, si l'on  
veut, et pris du monde avec mes deux amies les plus intimes et  
plus chères, sans ~~connaisseur~~ peut être les noms de ces deux personnes.  
Ditez à Madame Villermont que je penserai toujours à elle et que  
je pour mon bonheur et pour estime pour elle j'aurais les bons  
et meilleurs conseils qu'elle m'a donné. La prochain j'espere que  
la lettre que j'avais confié à l'hostesse de l'hôtel du Simplon à  
Genève est arrivée. Enviez moi au poste restante à Genève tout  
de suite (si d'aujourd'hui je ne réponds) si la lettre est arrivée. J'avois renommé  
mon adresse à Lausanne et j'avois espéré tous les jours d'avoit une réponse,  
mais je crains excessivement qu'elle ne soit pas arrivée. Quel désespoir!  
A mon retour à Genève je m'informerai de celle-ci et casserai la tête  
de l'hostesse sielle m'a trompée. J'avois écrit à M. von der Oliet ici  
à Lausanne pour la chambre et j'espere je ne doute point qu'il  
trouves un remplaçant même plus déigne que moi.

Voyez persuadé que j'ai un désir le plus vif de vous voir et que le souvenir  
de toutes vos bontés et votre vrai caractère à moi est le seul chose qui me  
console. Ah! j'ai encore oublié une chose, c'est l'espérance de vous revoir  
et être plus sûre votre amitié et celui de votre grande-mère qui  
j'aime tant. En vérité je n'oserais pas de vous recommander personne  
s'être bien dans et bonne envers votre grande-maman parce que je ne  
sache point que vous l'êtes. Comment est il possible en effet  
envers une personne qui vous aime tant qui vous parle un tel  
si vite quelle se fache quand vous, pour un moment, oubliez votre  
devoir qui vous avez monté avec toute honneur toutes nos tantes, lorsque elles  
ne veulent pas que vous auroy aucun. Voyez quel bonheur ce sera.

Et vous qui est la bonté et la sensibilité même vous ne voulez pas  
être sensible pour les bontés d'une mère? C'est ce pas possible.  
Pardonnez moi chère Felicie que je vous parle ainsi, cest en vérité  
le vif intérêt pour vous que j'aimme votre mère qui me fait parler  
comme ça, Dieu qui connaît les coeurs il voit sans le mien, il  
peut juger si je ne suis penetré de tout cœur de l'amitié pour  
vous deux qui Dieu et mon cœur ont choisis pour mes meilleures amies  
Pensez à moi chère Felicie n'oubliez pas de m'enchanter avec quelques  
lettres une petite mot suffit mais une grande lettre n'est pas assez.  
Me comprenez vous bien? Madame Villermont je vous embrasse bien tendrement  
et vous Felicie je vous embrasse aussi bien très tendrement. Adieu. Adieu, Votre amie  
Elisabeth